López Obrador se desmarca: ninguna negociación con el crimen organizado

"Una cosa es la autoridad y otra la delincuencia; cuando no hay frontera, es caos", afirma

No, no y no. El presidente López Obrador rechazó este viernes desde Baja California Sur, que haya algún diálogo o negociación con grupos del crimen organizado, como planteó el jueves ante senadores Manuel Espino, excomisionado de Protección Federal, como una opción para pacificar al país. "En el gobierno "está bien pintada la raya y no hay ninguna negociación con el crimen organizado", subrayó.

El mandatario dijo que su gobierno no negocia con el crimen, pues la autoridad es distinta a la delincuencia, y recordó que el titular de la Seguridad Pública del ex presidente Felipe Calderón, Genaro García Luna enfrenta un juicio en EU por presuntos vínculos con la delincuencia organizada.

"Está bien pintada la raya. Una cosa es la autoridad y otra es la delincuencia. Cuando ya no hay frontera, como sucedía antes, es caos", apuntó.

"Nosotros hemos definido una política de Cero Corrupción y Cero Impunidad tanto a la llamada delincuencia organizada como a la de cuello blanco no hay ningún pacto", dijo.

De la supuesta propuesta de-Manuel Espino dijo: "No me hizo ningún planteamiento", aseguró el mandatario para dar por cerrado el tema. PAG6

AMLO rechaza cualquier negociación con el crimen organizado

"Está bien pintada la raya. Una cosa es la autoridad y otra es la delincuencia", dice; desconoce dichos de Manuel Espino

Redacción

Ciudad de México

El presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó este viernes desde Baja California Sur, que haya algún diálogo o negociación con grupos del crimen organizado, como planteó el jueves ante senadores Manuel Espino, excomisionado de Protección Federal, como una opción para pacificar al país. "En el gobierno "está bien pintada la raya" y no hay ninguna negociación con el crimen organizado", subrayó.

El mandatario dijo que su gobierno

no negocia con el crimen, pues la autoridad es distinta a la delincuencia, y recordó que el titular de la Seguridad Pública del ex presidente Felipe Calderón, Genaro García Luna, enfrenta un juicio en EU por presuntos vínculos con la delincuencia organizada.

"Está bien pintada la raya. Una cosa es la autoridad y otra es la delincuencia. Cuando ya no hay frontera, como sucedía antes, es caos", apuntó.

CERO IMPUNIDAD

"Nosotros hemos definido una política de Cero Corrupción y Cero Impunidad. En el caso del combate a la delincuencia, tanto a la llamada delincuencia organizada como a la delincuencia de cuello blanco no hay ningún acuerdo, ningún pacto", dijo.

Interrogado sobre la propuesta para negociar con la delincuencia, como lo señaló el jueves Manuel Espino en un foro ante el Senado, el mandatario



El presidente López Obrador en BCS.

dijo desconocerla.

"No me hizo ningún planteamiento", aseguró el mandatario para dar por cerrado el tema.

LOS DICHOS DE ESPINO

El jueves Manuel Espino dijo a senadores que mandó una propuesta de diálogo a grupos de la delincuencia organizada y "solamente recibió respuesta de dos".

Espino también señaló que le mandó su propuesta al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, pero no especificó si tuvo respuesta de éste.

El jueves durante un foro de seguridad el Senado, Manuel Espino reveló que planteó al secretario de Gobernación, que el gobierno federal dialogue con los grupos criminales para pacificar al país, por lo que hizo llegar una propuesta a diversas organizaciones delictivas y ya recibió respuesta positiva de dos de ellas •